



## Diputada morenista se molesta por declarar improcedente desafuero de Cuauhtémoc Blanco

CIUDAD DE MÉXICO (LUIS CÁRDENAS).- La diputada de Morena, **María Teresa Ealy**, estalló contra sus compañeros de partido por la decisión de denegar la declaración de procedencia para el desafuero del exgobernador de Morelos, **Cuauhtémoc Blanco**, quien es acusado de tentativa de abuso sexual en contra de su media hermana. La morenista aseveró "van a desechar el desafuero así, como si nada, así nomás sin consecuencias, sin explicaciones, como si la ley fuera un chiste que cualquiera puede doblar y quebrar a su simple antojo, no me vengan con que fue por falta de elementos, ni con tecnicismos baratos, porque aquí todos sabemos leer entre líneas".

[https://drive.google.com/file/d/1erF\\_906SLG5feWijGCgZRzA12M602xZK/view](https://drive.google.com/file/d/1erF_906SLG5feWijGCgZRzA12M602xZK/view)